MEDIO: LA CRÓNICA DE HOY JALISCO

SECCIÓN: NEGOCIOS PÁGINA: 13

FECHA: 29/SEPTIEMBRE/2013





ASCENSO. Fitch Ratings señaló que la arrendadora tapatía logró mejorar la calificación en su perspectiva de largo plazo al pasar de "estable" a "positiva"

Mejora Lingo su calificación

FITCH RATINGS

Para la firma, las calificaciones reflejan que la arrendadora posee una consistente mejora en su desempeño financiero; de corto y mediano plazo

[REDACCIÓN]

a calificadora de riesgo crediticio internacional Fitch Ratings mejoró las asignaciones a las finanzas de la arrendadora jalisciense Lingo Leasing al colocarlas en perspectiva "positiva".

De esta manera las calificaciones denominadas nacionales de riesgo contraparte de largo y corto plazo para Lingo se ubican en en 'bbb(mex)' y 'f3(mex)', respectivamente. Fitch recalcó que simultáneamente, se le asignó la perspectiva de largo plazo de "estable" a "positiva".

En un comunicado la calificadora explicó que mejoró sus asignaciones a la arrendadora por una consistente mejora en su desempeño financiero. "Este desempeño se ha beneficiado por el crecimiento ordenado en el portafolio de Lingo, el cual se sustenta en la ampliación y diversificación de sus fuentes de fondeo y, que además, es consecuencia de una gestión buena de costos operativos, de financiamiento y crediticios", detalló Fitch.

La firma aclaró que a pesar del crecimiento rápido de la ex filial de Sello Rojo, Lingo aún mantiene una calidad buena de activos y muestra un nivel razonable de capitalización. "La calidad de activos es reflejo del control adecuado de riesgos; mismo que ha permitido una desconcentración paulatina en los acreditados principales. Las calificaciones consideran la escala, aún moderada, de negocio así como los riesgos inherentes al crecimiento rápido", agregó.

Para Fitch, esta empresa que encabeza Álvaro González, de sostener sus indicadores sólidos de rentabilidad, pudiera incrementar sus calificaciones en un periodo de 12 a 24 meses, un nivel sano de capitalización. "Además, deberá mantener (Lingo) su indice de cartera vencida alrededor de 2 por ciento y estimaciones preventivas cercanas a 100 por ciento. Esto, a la vez que mejore materialmente su flexibilidad y condiciones de fondeo", aclaró.

El comunicado advierte que la perspectiva se revisaría de nuevo a "estable" en caso de que Lingo no logre consolidar la tendencia buena en desempeño financiero que pudiera resultar por una contracción de sus indicadores de rentabilidad.

"El crecimiento de Lingo, aunado a una buena gestión en la eficiencia de sus finanzas, contribuyó a la mejora en los indicadores de rentabilidad sobre activos y capital promedio, Y es que al cierre de 2013, dichos indicadores se ubicaron en 3.8 por ciento y 15.7 por ciento, respectivamente; a junio de 2014 se ubicaron en máximos históricos 6 por ciento y 28.5 por ciento, respectivamente aunque esta última está parcialmente beneficiada por una cobertura menor de estimaciones preventivas (91.4 por ciento).

Pero Fitch Ratings también advierte que la compañía enfrenta retos asociados a un crecimiento rápido, por lo que el control adecuado de la calidad de activos será fundamental para mantener su buen desempeño. "A junio de 2014 el indicador de cartera vencida se presionó hasta 1.4 por ciento", detalla el análisis de la calificación.

Pese a dichos riesgos. Fitch considera razonable la calidad de sus activos en relación a su actividad; aunque no descarta que el indicador pudiera sostenerse en níveles similares o moderadamente superiores por la maduración de la cartera colocada en 2013.

Lingo nace en Guadalajara, Jalisco en 2003, y es considerada una arrendadora boutique. A pesar del crecimiento consistente de los últimos años en su cartera, su tamaño aún es moderado en relación a otras entidades que otorgan arrendamiento en México. A junio de 2014 su cartera total era de 595.7 millones de pesos, orientada principalmente al arrendamiento de vehículos.